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凡人民所需者，
莫不全力而为。
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中国十大地市党报

本报讯（记者 孙自豪）昨日，南阳市委书记穆为民、市长
程志明率南阳市党政考察团来洛，考察产业集聚区建设和招
商引资等工作。

市领导陈雪枫、刘应安、吴中阳、尚朝阳、马志强等参加相
关活动。

考察团一行考察了洛阳高新区基础设施建设、产业培育、
招商引资情况，并实地走访了洛阳北方玻璃技术股份有限公
司、普莱柯生物工程股份有限公司。经过20余年的发展，洛
阳高新区已拥有工业企业995家、商业企业283家、高新技术
企业60家。该区现已形成重点发展信息和文化设计产业、生
物医药产业，扶持发展新材料产业、智能装备制造产业的“2+
2”特色产业发展格局。考察团成员认真听取情况介绍，详细
了解经济数据，对高新区创新孵化能力和服务企业发展的体
制机制给予高度评价。

当天，考察团还赴洛宁县考察了洛宁县产业集聚区及洛
阳韦得电子有限公司、中扩赠品玩具（洛宁）有限公司、洛宁县
思源实验学校项目、洛宁龙瑞精密铜管项目、洛宁湖滨食品有
限公司、富宁木业有限公司等。考察团成员对洛宁县以“诚”
招商、以“情”招商、以“商”招商、以产业链招商等成功经验和
做法表示赞赏。

调研期间，两市领导都表示，洛阳和南阳地域相连、地形
相似、人文相通、渊源深厚，两市工作各有所长、各有特色，要
进一步加强交流与合作，相互学习，互促互进，共创两市美好
未来。

南阳市党政考察团来洛

本报讯（记者 姜春晖）昨日，市委副书记刘应安到涧西
区调研城中村改造及安置房建设工作。

兴隆寨村改造项目计划安置面积49万平方米，共分3个
地块进行安置房建设。浅井头村改造项目建设总面积约141
万平方米，其中安置房面积45万平方米，规划建设高层建筑8
栋。王府庄村改造项目规划建筑总面积约47万平方米，其中
安置房面积15万平方米，可安置村民600余人。南村改造项
目的10栋高层安置建筑已全部开工。

在先后查看了兴隆寨村、浅井头村、王府庄村和南村等城
中村改造和安置房建设情况后，刘应安强调，安置房建设是实
现群众安居梦的重要举措。各级各有关部门要进一步加快工
程建设进度，力争让更多群众早日回迁；要充分发挥工程监理
等监管方职责，确保工程施工质量；要围绕商贸等大力发展相
关产业，帮助回迁群众顺利就业，实现群众安居梦。

刘应安到涧西区调研
城中村改造及安置房建设工作

加快安置房建设
实现群众安居梦

本报讯（记者 孙小蕊 通讯员 卢铸钦）昨日下午，市政协
主席周宗良主持召开市政协十一届四十五次主席（扩大）会议。

会议听取了市政协各委室联系的40家民营企业情况汇
报，研究讨论拟提请市政协十一届二十八次常委会议协商通
过的《关于规范我市物业管理的调研报告（草案）》。

会议协商确定，市政协十一届二十八次常委会议于8月30
日召开，会期半天。会议议程为听取市科技局、市扶贫办关于
推进科技创新、加快成果转化和扶贫开发工作情况报告，通报
当前我市民营经济发展情况，并协商通过《关于规范我市物业
管理的调研报告（草案）》。

市政协副主席任海航、李良龙、陈卫平、师清翔、谢留峰、
王亦丁、肖宏滨、雷雪芹参加会议。

周宗良主持

市政协召开主席（扩大）会议

本报讯（记者 孙小蕊 通讯员 卢
铸钦）22日、昨日，省政协副主席、民建
省委主委龚立群率省政协调研组来洛，
就深化科技体制改革、加快自主创新体
系建设进行调研。

省政协常委、教科文卫体委员会主
任李敏，省政协常委、省科技厅厅长贾
跃一同来洛。

市领导陈雪枫、周宗良、李良龙、魏
险峰参加相关活动。

在洛期间，龚立群一行实地考察了
中信重工、中国空空导弹研究院、河南科
技大学、中船重工第七二五研究所、普莱

柯生物工程股份有限公司，并召开座谈
会，听取我市关于深化科技体制改革、加
快自主创新体系建设工作的汇报。

近年来，我市按照省委、省政府“一
个载体、三个体系”的战略目标，围绕自
主创新，强化企业创新主体地位，不断
开拓思路，体现出创新环境不断优化、
主体不断壮大、平台建设不断加快、自
主创新能力不断提升、知识产权战略不
断推进等态势。我市先后荣获首批国
家创新型试点城市、首批国家知识产权
工作示范城市等荣誉，为经济社会发展
提供了强有力的科技支撑。

龚立群对我市加快科技体制改革、
建设自主创新体系所取得的成绩给予充
分肯定。他说，技术创新是下一步深化
经济体制改革和扩大开放的核心内容，
洛阳的高等院校、科研单位、民营企业、
大型国企等先行先试，迈出了坚实的步
伐。希望洛阳通过进一步深化科技体制
改革、加快科技创新体系建设，为经济发
展转方式、调结构提供强有力的科技支
撑；通过不断加大科研成果转化力度，加
强科技与经济的结合，探索、创新产学研
合作新模式，把科研成果不断推向企业、
市场，从而做大做强新兴产业。

又讯（记者 张锐鑫）昨日下午，省
政协副主席、民建省委主委龚立群带领
省相关部门负责人，与我市金融业相关
部门及企业代表进行座谈，听取我市加
快地方金融改革、促进地方经济发展相
关工作汇报。

龚立群对我市在推进地方金融业发
展方面的积极探索给予充分肯定。他希
望各有关部门进一步解放思想，通过理
顺考核机制等措施加强引导，积极引导
地方金融机构为当地中小微企业服务。

省人大常委会委员、民建省委副主
委张晓林，副市长谭建忠参加会议。

龚立群率省政协调研组来洛

深化改革 加快科技创新体系建设

飞机喷药、释放天敌、搭设鸟窝……
我市应对森林病虫害的方法层出不穷，
然而近日，记者沿洛栾快速通道一路向
南，仍发现部分路段遮挡烈日的行道树
绿叶，被虫子啃得所剩无几。

据市森防站调查，全市当前共发
生杨树食叶害虫面积0.9万亩、栎树食
叶害虫面积2万亩。目前，我市已组织
大型喷药车辆和敌马烟剂等进行积极
防治。食叶害虫为何年年防治年年
有，如何有效阻止森林病虫害蔓延？
记者采访了市森防站有关专家。

森林病虫害渐成“无烟火灾”
夏季行走在县区公路上，会不时看

到光秃秃的杨树干，稀疏的叶子挂在枝
头——杨树食叶害虫又出来“作祟”了。

市森防站有关负责人表示，每年我
市有20万亩左右的森林会遭受病虫害
侵蚀。目前，全市共发现林业害虫226
种、林业病害45种，主要包括杨树食叶
害虫、草履蚧、栎树食叶害虫、泡桐丛枝
病、松线虫病等，这些病虫害每年可导致
木材减少 13 万立方米、林果产量减少
3000万公斤。

森林病虫正成为“无烟的森林火
灾”，不断吞噬着森林资源。

纯林和气候变暖是害虫
滋生“温床”

森林病虫害年年防治年年有，原因

是什么？该负责人表示，气候变暖、干
旱少雨，单一树种形成的纯林，是我市
病虫害发生的两大诱因。

除了少数杂食性害虫外，大部分林
业害虫对单一树种“偏爱有加”。例如，
杨小舟蛾就只爱吃路边和庭院里的杨
树，并且吃得又快又多。近年来，杨树、
松树等以适宜生长地域广、经济效益突
出、观赏效果好等优点，被用于通道绿
化、飞播造林等，使得纯种林面积增加，
但也易于病虫害扩散。随着气候变暖，
冬春季节气温相对较高，夏季干旱少雨，
也为森林害虫繁殖创造了有利条件。

外来入侵物种威胁逐渐逼近
目前，我市森林面积超过 1100 万

亩，每年森林病虫面积稳定在 20 万亩
左右，仅占总量的1.8%。随着物理、化
学等多种方式并行的综合立体防治体
系确立，我市森林病虫害蔓延得到有效
遏制。

“比重低并不意味着森林病虫害
可以轻松防治。”该负责人说，外来入
侵物种的逼近，已成为我市森防工作
的新挑战。

资料显示，1979年，美国白蛾传入
我国东北，由于没有天敌制约，一只雌
蛾平均每年繁殖后代 3000 万只，最多
可达上亿只，吃完树叶吃庄稼，造成的
危害极大。

随着对外贸易、跨境木材加工交易
等日益频繁，外来林业有害生物的危害

日益严重。目前，危害性极强的美国
白蛾已蔓延至郑州、开封、许昌等地，
来自日本等地的松材线虫也蔓延至信
阳等地。

“目前监测情况显示，我市尚未发
现外来林业入侵物种，但防御形势不容
乐观。”该负责人说。

多方合作抵御“外敌”
“蔬菜跨区调运、木材运输、自然飞

行传播都是美国白蛾蔓延的渠道，从疫
区经过的汽车也可能成为‘顺风车’。”
该负责人说，松材线虫对松树情有独
钟，电力、电信部门等采购的电缆光缆
木质包装材料已成其主要传播载体。

电缆光缆架设完毕后，木质电缆盘
往往被丢弃在山野中。如果木头中带
有松材线虫，则极可能造成虫灾泛滥。
电力、电信、木材加工管理、出入境检验
检疫等部门建立完善的合作机制，可有
效将外来物种堵在门外。

针对退耕还林、荒山绿化、廊道绿
化等林地分布特点，我市已建设219个
病虫害测报点，实现森林监测全覆盖。

市造林专家提醒，各地要更加注重
科学营林，扩大混交林规模，降低纯林
比例。同时，结合抚育间伐，伐除病虫
害苗木，保护鸟类等害虫天敌，遏制病
虫害蔓延。

本报记者 白云飞 通讯员 许秋
萍 文/图

外来入侵物种逼近，原生病虫害持续，我市森林病虫害防治压力日趋增大——

向“无烟的森林火灾”亮剑

【你好，洛阳】市政府相关部门鼎力
相助，中集凌宇拿到 280 台公交车订
单。当市场成为企业最稀缺的资源时，
政府“纸上谈兵不如下马服务”。沉得下
身子，找得准位置，甩得开膀子，各级各部
门要洞察市场行情，了解企业困难，提供
有效帮助。如此，才叫“真情服务企业”；
如此，企业幸甚，职工幸甚，洛阳幸甚！

2013年全市
新开工亿元以上项目

大型喷药车进行杨树食叶害虫防治大型喷药车进行杨树食叶害虫防治

昨日，在中铝洛铜公司生产现
场，一批新产品下线。今年前7个月，
该公司铜加工材出口量同比增长
23.67%，销售收入同比增长 12.72%，
外贸出口创佳绩。今年以来，面对世
界经济下行压力加大、市场需求萎
缩、竞争更加激烈的形势，该公司大
力优化产品结构，积极开拓新的市
场，公司产品除了出口韩国、菲律宾、
越南、日本、印度等亚洲国家外，还输
出到北美、南美国家和地区。

记者 潘郁 通讯员 汪恒玉 摄

中铝洛铜：

优化结构
扩大出口


